

DÉCLARATION DE CONFORMITÉ

DECLARATION OF CONFORMITY

Nous soussignés - Hereby : **Société TRIONYX s.a.s., 138, avenue Henri BARBUSSE, 92140 CLAMART (France)**

Certifions que les - Certify : **Armoires de sécurité pour le stockage de produits inflammables - Série 790+PP**
Safety cabinets for the storage of flammable products - Range 790+

Références - Reference : **794+EPP – 795+EPP**

Portant le marquage **Ex II 2 G Ex h IIC T6 Gb**, sont fabriqués conformément aux Directives **2006/42/CE (Machines)** et **2014/34/UE (ATEX)** ainsi qu'à la norme **EN ISO 12100 :2010**.
Marked Ex II 2 G Ex h IIC T6 Gb, they are manufactured in compliance with Directives 2006/42/EC (Machinery) and 2014/34/EU (ATEX) as well as EN ISO 12100 :2010.

Ces produits sont homologués **90 minutes à la norme EN 14470-1 :2004**.
These products are certified to EN 14470-1 :2004 for 90 minutes.

Les pictogrammes normalisés sont conformes aux normes **ISO 3864, ISO 7010 et EN 14470-1** ainsi qu'à la **directive européenne 92/58/CEE**.
Standardized labels are in accordance with ISO 3864, ISO 7010, EN 14470-1 and 92/58/CEE European Directive.

La qualité de fabrication est contrôlée en sortie de chaîne selon des processus et procédures établis à partir du référentiel de la **norme ISO 9001**.

Moreover, the manufacture quality is controlled before expedition according to ISO 9001 process and procedure.

Cette déclaration est destinée à servir et à valoir ce que de droit.
To whom it may concern.

Fait à CLAMART, le 13/09/2024
CLAMART, the 13th of september 2024

Jean Philippe THIEULIN
Directeur Général
General Manager

Cendrine SERRE-DARGNAT
Responsable Qualité
Quality Manager

TRIONYX s.a.s

SIREN 712 050 210 00020

138, AVENUE HENRI BARBUSSE

92140 CLAMART (France)

Tél. : 01 46 45 80 00 - Fax : 01 46 45 35

E-mail : trionyx@trionyx.fr

